

Baustellenüberblick für Mai

Mit Mai starten mehrere größere Bauvorhaben im Straßenraum Innsbrucks, denn um die Versorgung unter anderem mit Strom, Wasser, Gas, Fernwärme und die Entsorgung des Abwassers sicherzustellen, muss laufend in die Sanierung und den Ausbau des Leitungsnetzes investiert werden.

Leitungssanierungen in der Botaniker- und Brandjochstraße

Die TIGAS-Erdgas Tirol GmbH (TIGAS) und Innsbrucker Kommunalbetriebe AG (IKB) sanieren ihr Leitungsnetz in der Botaniker- und Brandjochstraße im Abschnitt zwischen Opolzerstraße und Schneeberggasse. Zudem wird auf einem kurzen Stück auch der Kanal erneuert. Die Bauarbeiten starten voraussichtlich am 22. Mai und dauern rund drei Monate. In der ersten Bauphase werden die Brandjoch- und Botanikerstraße stadteinwärts zur Einbahnstraße. Die IVB-Buslinien A und N8 werden stadtauswärts über die Sonnenstraße und Frau-Hitt-Straße umgeleitet und dafür Ersatzhaltestellen eingerichtet. In der zweiten Bauphase in den Sommerferien muss die Durchfahrt durch die Botanikerstraße für die Kanalarbeiten gesperrt werden. Die zusätzlichen Umleitungen für die IVB Linien A, H, K und N8 werden lokal und auf www.ivb.at kommuniziert.

Leitungsverlegungen in der Anton-Rauch-Straße

Die IKB wird ab 8. Mai in der Anton-Rauch-Straße arbeiten. Die Baustelle wandert im Jahr 2023 abschnittsweise von Westen nach Osten, von der Anton-Rauch-Straße 39 bis zum Gasthof Koreth. Nach der Winterpause werden die Arbeiten 2024 fortgesetzt. Die Anton-Rauch-Straße bleibt durchgehend befahrbar, es kann jedoch zu Wartezeiten durch die Ampelregelung im Baustellenbereich kommen. Von 8. Mai bis Anfang Juni ist die Zufahrt Richardsweg zum Badhaus/Oberkoflerweg von Osten kommend für etwa vier Wochen gesperrt.

Arbeiten für die Wasserversorgung in Schullern- und Köldererstraße

Um das Wasserleitungsnetz in der Schullern- und in der Köldererstraße zu sanieren, arbeitet die IKB bis Ende des Jahres hier in drei Bauphasen. Von Mai bis Juli wird dazu die Schullernstraße vom Südring/Burgenlandstraße bis zur Kaufmannstraße südwärts als Einbahn geführt. Das nächste Baufeld betrifft den Südring: Dieser wird über die Sommermonate von Juli bis September gequert. Am Südring bleibt immer eine Fahrspur in jede Fahrtrichtung frei. Abschließend wird im Herbst von September bis Ende des Jahres die Köldererstraße von der Burgenlandstraße bis zur Amraser Straße abschnittsweise zur Sackgasse. FußgängerInnen und RadfahrerInnen kommen in beide Richtungen immer am Baufeld vorbei.

Fernwärmeanschluss Fallmerayerstraße

Die TIGAS verlegt in der Fallmerayerstraße, zwischen Maximilianstraße und Schmerlingstraße Fernwärmeleitungen. Zudem werden durch die IKB Wasserleitungen erneuert. Die Baumaßnahmen starten im Mai und dauern voraussichtlich ca. zehn Wochen. Die Fallmerayerstraße wird während der Bauzeit eine Einbahn (ausgenommen RadfahrerInnen) Richtung Maximilianstraße.

Straßenraumumgestaltung Ing.-Ettel-Straße

Die Stadt Innsbruck führt die Umgestaltung des Straßenraumes der Ing.-Ettel-Straße im Bereich der Viaduktbögen 91-103 fort. In diesem Zuge sollen 14 Baumscheiben, die Straßenentwässerung, neue Längsparkstreifen und Grünflächen umgesetzt werden. Entlang der Viaduktbögen entsteht auf die gesamte Länge ein neuer Gehsteig. Ebenfalls werden Adaptierungen an den Wasser-, Gas-, Fernwärme und Stromleitungen vorgenommen. Die Linie B wird stadtauswärts in Fahrtrichtung Kletterzentrum lokal umgeleitet. ^{MF}



Fragen & Antworten

Fragen und Anregungen aller Art können BürgerInnen 24 Stunden, 365 Tage im Jahr unter www.buergermeldungen.com anbringen.

Unter innsbruck.gv.at/baustellen steht außerdem ein Baustellenplan, der kontinuierlich aktualisiert wird, zum Abrufen bereit.

Wenn du
eine Immobilie
kaufen willst,

**mach's
gscheit.**

Mach's mit uns.

0512 574 600 | inreal.at



InnReal